

Encuentro por el Agro Chile España: por una agricultura más resiliente al cambio climático

Description

El ministro español mantiene encuentro con una decena de empresas agroalimentarias españolas ubicadas en Chile. Brinda a la directora adjunta de la FAO la colaboración de España para favorecer la disponibilidad de alimentos mediante el impulso de sistemas alimentarios sostenibles.

El ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación, Luis Planas, y el ministro de Agricultura de Chile, Esteban Valenzuela, han anunciado su disposición a colaborar en asuntos agroalimentarios de interés común. En una reunión bilateral, han coincidido en que es necesario conseguir una agricultura más resiliente al cambio climático, con regadíos más eficientes que ayuden a producir más con menos recursos naturales, de tal forma que quede garantizada la seguridad alimentaria.

Esta reunión se enmarca en la visita oficial que realiza Luis Planas a Santiago de Chile, donde va a copresidir con el ministro Valenzuela la "Conferencia ministerial de sistemas alimentarios bajos en emisiones", que tendrá lugar los días 13 y 14 de abril, con el lema "Abordar el desafío de reducir el metano en la agricultura".

El ministro Planas ha explicado a su homólogo chileno las medidas e inversiones que el Gobierno de España está realizando para la modernización de regadíos en nuestro país. Principalmente a través de la aplicación de las nuevas tecnologías en los sistemas de riego. El ministro ha informado a su homólogo chileno que España es el primer país en superficie de regadío de la Unión Europea. Y el primer país a nivel mundial en superficie de riego localizado.

Cadena alimentaria

Por su parte, el ministro Valenzuela ha mostrado interés por el desarrollo en España de la ley de la cadena alimentaria. Como instrumento para dotar de mayor transparencia las relaciones entre los distintos eslabones que la conforman. Así como por el desarrollo de la normativa europea sobre las nuevas técnicas de edición genética aplicadas a la alimentación. Y su papel de cara a garantizar la seguridad alimentaria en un contexto de calentamiento global y crisis climática.

Los dos han conversado sobre el valor de las figuras de calidad diferenciada para otorgar mayor valor añadido a los productos agroalimentarios, ya que ayudan a diferenciarlos y promocionarlos. Planas ha recalcado que estas figuras ofrecen mayores oportunidades de desarrollo social y económico para los territorios rurales.

Tras esta reunión, el ministro ha mantenido un encuentro con representantes de una decena de empresas españolas del sector agroalimentario ubicadas en Chile. Con datos de 2022, las exportaciones españolas a Chile tuvieron un valor



de 211 millones de euros. En los que destaca la carne de porcino, con 23,82 millones de euros. Mientras, el valor de las importaciones de productos agroalimentarios chilenos se situó en torno a los 434 millones de euros.

Posteriormente, Luis Planas se ha reunido con la directora adjunta de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), Helena Semedo. Le ha reiterado la colaboración de España para favorecer la disponibilidad de alimentos mediante el impulso de sistemas alimentarios sostenibles.

Para ello, ha apuntado que nuestro país trabaja para mejorar la gestión del agua en la agricultura, favorecer el relevo generacional y la cohesión social y territorial de las zonas rurales. Y mejorar la eficiencia y diversificación en el uso de los fertilizantes.

En materia pesquera, Planas ha recalcado el apoyo de España a las diversas iniciativas de FAO para una explotación sostenible de los recursos pesqueros. Como es el caso de la iniciativa "transformación azul". España y Chile: Una agricultura más resiliente al cambio climático.

Fuente: Para El Maipo ECOTICIAS

Date Created Abril 2023

